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3 июля состоялся пленум городского

комитета партии, обсудивший вопрос «О

задачах городской партийной организа-

ции по выполнению постановления    Пле-

нума ЦК КПСС от 19 мая 1972 года «Об
обмене партийных документов».

С докладом на пленуме выступил

первый секретарь ГК КПСС Г. В. ЛА-
ЗИНИН.

В СООТВЕТСТВИИ с реше-

ниями XXIV съезда КПСС,
сказал докладчик, в нашей партии

будет проведен обмен партийных
документов. Это важнейшее меро-

приятие проводится в связи с тем,

что срок действия партийных би-
летов, на который они были рас-

считаны, закончился. Обмен парт-

документов — важное общепар-
тийное дело, которое должно по-

служить дальнейшему укреплению

партии, повышению активности и

дисциплины коммунистов.

Учитывая большое значение

предстоящего события. Пленум
ЦК КПСС признал необходимым
широко обсудить задачи    партий-

^Г ных организаций на Пленумах
ЦК компартий союзных респуб-
лик, крайкомов, обкомов, горко-

мов и райкомов партии, на собра-
ниях коммунистов в первичных

организациях. При этом необхо-
димо основной упор сделать на

повышение активности и укрепле- 1

ние дисциплины членов и канди-

датов в члены партии.

В городской партийной органи-

зации насчитывается 3.004 члена

и кандидата в члены  КПСС, ра-

—N ботающих   в   63   первичных   пар-

.. тийных организациях,     80,7 про-

^ цента коммунистов занято в про-

мышленности, строительстве, на

транспорте и в совхозах. 50 про-

центов коммунистов трудится не-

посредственно в сфере материаль-

ного производства. Практически
сейчас нет таких производствен-

ных участков, где бы не было чле-

нов партии.

1^       После XXIV съезда КПСС гор-

— ком партии проделал определен-

ную работу по организационному

укреплению первичных и цехо-

вых партийных организаций и

партгрупп. Сегодня все партийные
организации строят свою работу
на основе перспективных планов.

Лучше стали готовиться партий-
ные собрания, явка и активность

на них коммунистов возросла,

расширился круг выступающих;

особенно рабочих. Большинство
коммунистов выполняет авангард-

ную роль на производстве и в об-
—ч щественно-политической жизни,

добросовестно  относится    к  пар-

*" тайным поручениям, постоянно

овладевает марксистско-ленинской
теорией, служит примером соблю-
дения советских законов, норм

коммунистической нравственности

и правил социалистического об-
щежития. 936 человек являются

ударниками коммунистического

труда, 1.957 человек соревнуются

за это высокое звание.

В районе хорошо известны име-

на коммунистов Титова Александ-
ра Александровича из совхоза

«Сланцевский», который взял обя-
зательство  выполнить  пятилетнее

к^ задание по продаже    государству

^! свинины за три с половиной года.

Свое  обязательство    он успешно

-   выполняет. На шахте «Ленинград-

ская» восьмой год работает горно-

рабочим очистного забоя Пухов
Вячеслав Андреевич, всю свою

энергию, опыт и знания отдает

он полюбившейся ему работе.
Коммунист Пухов нормы выпол-

няет на 120—130 процентов и ра-

ботает в счет октября 1У72 года.

Напряженную работу шахтера со-

четает с учебой по освоению

смежной профессии машиниста

погрузочной машины. Много вни-

мания уделяет повышению бое-
способности партгруппы участка,

где он является заместителем

партгрупорга.

Уважением и почетом на реге-

нератном заводе пользуется моло-

дая швея-мотористка Наумова
Тамара Михайловна, которая се-

годня трудится в счет декабря
1972 года, много сил отдает обще-
ственной работе, является членом

партбюро цеха резиновой обуви,
членом завкома завода, учится в

вечернем университете марксизма-

ленинизма при ГК КПСС.
За последние годы в практику

работы партийных организаций
прочно вошли отчеты коммуни-

стов о выполнении ими требова-
ний Программы и Устава КПСС,
своих служебных обязанностей.
Только в этом году в 43 партий-
ных организациях 362 коммуниста

отчитались о выполнении ими

партийных поручений и обеспе-
чении авангардной роли на про-

изводстве. Эти отчеты носят це-

ленаправленный характер, явля-

ются движущим фактором повы-

шения ответственности каждого

члена партии за порученное де-

ло.

В первичных партийных органи-

зациях комбината строительных

деталей, регенератного и молоч-

ного заводов, хлебокомбината,
районного узла связи и других

явка коммунистов на партийные
собрания составляет от 85 до 97
процентов. В этих же партийных
организациях высока активность

коммунистов в обсуждении рас-

сматриваемых вопросов. На соб-
раниях постоянно выступают ком-

мунисты рабочие, молодые члены

партии и кандидаты в члены

КПСС.
К сожалению, наблюдаются и

такие факты, когда, например, в

партийных организациях лесоком-

бината, шахты № 3, ПМК-15, уп-

равления коммунального хозяйст-
ва, совхоза «Осьминский», леч-

объединения низка явка комму-

нистов на партийные собрания.
Установлены случаи, когда на

собраниях в этих партийных ор-

ганизациях присутствует 60—70
процентов  коммунистов.

Такое положение снижает бое-
способность партийных организа-

ций, порождает у коммунистов

безразличие к служебному и об-
щественному долгу.

Большинство первичных пар-

тийных   организаций   умело   рас-

пределяет партийные поручения,

настойчиво добивается их- выпол-

нения. Характерно, что 78 процен-

тов членов и кандидатов в члены

партии имеют постоянные пору-

чения и в своем большинстве доб-
росовестно их выполняют.

В партийной организации це-

ментного завода с момента его

пуска работает Анисимов Генрих
Александрович. От рядового

электрика он вырос до мастера,

закончил вечерний индустриаль-

ный техникум, показал себя уме-

лым и грамотным организатором

производства, пользуется автори-

тетом в коллективе, избран пред-

седателем цехкома электроцеха,

ударник коммунистического тру-

да, "рационализатор.

В парторганизации ремонтно-

механического завода отдельные

коммунисты имеют по 8 поруче-

ний, а другие не имеют их вооб-

ще. Например, на члена КПСС
В. А. Волкова возложен выпуск

стенной газеты, проведение по-

литинформаций, занятий в школе

коммунистического труда и с до-

призывниками. Он избран членом

партийного бюро, штаба «Комсо-
мольского прожектора», работает
в комиссии по качеству и т. д.

Зато на коммунистов П. И. Кре-
пашова и С. И. Иванова вообще

не возложено никаких поручений.
Подобные явления снижают бое-
способность партийной организа-

ции, не дают возможности для

творческого развития каждого

коммуниста.

ЦК КПСС придает большое
значение улучшению качествен-

ного состава нашей партии. Еже-

годно мы принимаем кандидатами

в члены партии по 100 человек,

среди них 74 процента передовых

рабочих, новаторов производства,

рационализаторов, более полови-'

ны комсомольцев. Значительно
увеличилось число принимаемых в

партию с высшим и средним об-
разованием. Но не во всех пар-

тийных организациях проводится

кропотливая работа по отбору в

партию. В ПМК-102, СУОР-259,
Ленэнерго, дорожном управлении,

хлебокомбинате, совхозе «Осьмин-
ский» за последний год не при-

нято в партию ни одного челове-

ка.

Слабая работа с молодыми ком-

мунистами наблюдается в партий-
ных организациях комбината
«Сланцы», шахты имени С. М.
Кирова, районного объединения
«Сельхозтехника».

В ходе подготовки к обмену
партийных документов предстоит

тщательно разобраться с комму-

нистами, имеющими взыскания.

Срок давности взысканий у от-

дельных членов партии исчисляет-

ся от одного года до 16 лет, а

партийные  организации      до сих

(Окончание  на 2-й стр.)

Ша   совхозяы луга

БЕЗ    ЗАПАСА»
• НЕ   СТАНЕТ   НРННАСА

Среди пяти шоферов, занятых на транспортировке укос-

ной массы на сенаж в совхозе «Старопольский», особым тру-

долюбием отличается водитель машины Владимир Папуна-
швили. Он систематически перевыполняет установленные

нормы выработки.                                             Фото Ю. Власова.

поточны
Е Т О Д О

—   Именно в этом одно из пре-

имуществ группового использова-

ния техники, — вытирая жгутом

сена замасленные руки, пояснил

тракторист Алексей Ковалев. По-
молчав, добавил:

—   Будь он один на прокосе,,

загорать бы ему до самого вече-

ра.

Да, групповое использование

техники действительно эффек-
тивно. Все делается поточным ме-

тодом, все взаимосвязано. Каж-
дый агрегат и человек, работаю-
щий на нем, находятся во взаимо-

действии друг с другом. К приме-

ру, шоферы Виталий Боровский,
Анатолий Дымков, Валентин Дол-
гов и Павел Богатырев не прочь бы
и передохнуть, ведь вот уже ко-

торый день гоняют они свои ма-

шины с утра до вечера по кормо-

добычным маршрутам, да не име-

ют права. Остановись хотя бы на

полчаса, и немедля нарушится

весь производственный цикл, осо-

бенно укладка и трамбовка травы

в траншею. А на этой операции

старательно трудятся на тяжелых

тракторах Иван Семенов и рабо-
чий цементного завода, прибыв-
ший на воскресник, Александр
Гусаров.

Тепло отзываются механизато-

ры о подсобницах Клавдии Гри-
шиной, Зои Барановой, Галине
Орловой и Раисе Ващенко. Их
роль в поточном методе заготовки

сенажа, на первый взгляд, непри-

метная, но чрезвычайно важная.

Они разравнивают и трамбуют
траву в кузовах машин и сгреба-
ют вручную оставшееся на поле

сено, тем самым сводят на нет по-

тери травы при транспортировке.

За два дня агрегаты и люди ско-1

сили и убрали травы с площади

80 гектаров. Траншеи общей ем-

костью в 500 тонн на ферме Пе-
ребор  полнятся сенажом.

А. МИХАЛОВ.

Управляющий третьим отделе-,

нием совхоза «Родина» В. Ф. За-
харенков склонился над листком

со столбиком цифр. Это был ра-

счет сбора трав по участкам и

распределения               технических

средств по бригадам. Неожиданно
позвонили из совхозной конторы.

Исполняющий обязанности ди-

ректора совхоза М. Ю. Аликас
спрашивал: «Готово ли отделение

к закладке сенажа и приему ра-

бочих из города, изъявивших же-

лание принять участие в заготов-

ке кормов?».
— Готово! — последовал утвер-

дительный, ответ.

Общее руководство механизи-

рованным отрядом управляющий
взял на себя, а бригадирам пору-

чил контролировать процесс кон-

сервирования массы.

Еще в канун субботника над

громадным, в 150 гектаров, масси-

вом, прилегающим к окраине Лу-
чек, воздух огласился гулом мото-

ров. Первыми выехали с навесны-

ми косилками механизаторы Ев-
гений Родионов, Виктор Бодра-
ков и Анатолий Семенов. Один за

другим пролегают прокосы. Как
только на них чуть подвяла трава,

в работу включились трактори-

сты Михаил Прей и Александр
Власов. Они сгребали массу так,

чтобы удобно было ее подхваты-

вать волокушами. На этих агрега-

тах по-ударному трудились Алек-
сей Ковалев и Николай Иванов.

Но вот одна из тракторных ко-

силок неожиданно налетела на

какое-то препятствие, вышла из

строя.   Простой?
— Его не будет, — сказали ме-

ханизаторы и окружили агрегат.

Мне неведомо, насколько суще-

ственна была поломка, только не

прошло и полчаса, как трактор

тронулся, а позади его на прокосе

ровным рядком вновь ложилась

густая трава.

СВОДКА

о ходе заготовки кормов по совхозам района на 3 июля 1972 года

(в процентах к плану)

Заготовлено кормов'(принято по актам)

Наименование

совхозов           §
о
и

«Осьминский»          120
«Аврора»                   100
«Старопольский»       86
«Родина»                     34
«Сланцевский»            6

V

О
ч
5

1
6
3

10
9

я
с
X
о г

|§^
О о Е

19
22
15
23
23

Всего по району:    47 21

Было в 1971 г.: 1,3 25
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пор не решают вопрос о снятии

этих взысканий или об исключе-

нии указанных коммунистов из

рядов КПСС, если они продол-
жают нарушать требования Уста-
ва партии.

В письмах Центральному Коми-
тету КПСС высказываются пред-

ложения не выдавать новых парт-

билетов членам партии, имеющим

по два и более партийных взыска-
ния, но ЦК считает, что такой
формальный, механический под-

ход неприемлем. Он противоре-

чит требованиям Устава партии о
том, что при решении вопроса о

партийной принадлежности дол-

лсен быть обеспечен максимум

внимания и тщательный разбор
обстоятельства дела. Нельзя не

считаться и с тем, что в отдель-

ных партийных организациях зло-

употребляют взысканиями.

Вопрос о каждом коммунисте,

имеющем партийные взыскания,

должен решаться в строго инди-

видуальном порядке с учетом его

работы и поведения, характера

проступков и сроков давности

взысканий.

Естественно, что в процессе

^подготовки и проведения обмена
партийные организации будут ос-

вобождаться от тех, кто не выпол-

няет требований Программы и Ус-
тава КПСС, не соблюдает норм

партийной жизни. В том случае,

когда коммунист фактически ут-

ратил связь с партийной органи-

зацией, его могут признать вы-

бывшим из партии (§ 8 Устава).
Если же коммунист не выполняет

уставных обязанностей, совершает

проступки, то он может быть ис-

ключен из партии (§ 9 Устава).
■ У нас, к сожалению, есть ком-

мунисты, которые не посещают

партсобрания, длительное время

не платят партвзносов, уклоняют-

ся от выполнения партийных по-

ручений, по сути дела, отрывают-

ся от партийной организации. От-
дельные члены партии уплачивают

членские взносы не с полного за-

работка. В этом году ревизионной
комиссией горкома КПСС уста-

новлено недоплат на сумму 300
рублей.

Имеют место факты, когда от-

дельные члены партии нарушают

партийную и государственную

дисциплину, злоупотребляют слу-

жебным положением, расхищают

социалистическую собственность,
пьянствуют, допускают другие не-

достойные поступки. Например,
бывший член партии В. Я. Про-
сянкина была наделена высоким

доверием партийной организации,

неоднократно избиралась предсе-

дателем рабочего комитета совхо-

за «Сланцевский». Пользуясь бес-
контрольностью партийной орга-

низации совхоза, вступила в сго-

вор с казначеем рабочего комите-

та, занималась фальсификацией
документов и вместе с казначеем

присваивала профсоюзные деньги.

Она исключена из рядов КПСС и

предстанет перед судом.

Устав КПСС обязывает комму-

нистов развивать критику и само-

критику, смело вскрывать недо-

статки и добиваться их устране-

ния, давать решительный отпор

всяким попыткам зажима критики,

выступать против любых дейст-
вий, наносящих ущерб партийной
организации или предприятию.

На шахте «Ленинградская» быв-
ший главный инженер тов. Шей-
ман критику понимал по-своему и

решил расправляться со всеми, кто

его критиковал. Он заявлял, что

никому не позволит подрывать его

авторитет, неодобрительно выска-

зывался в адрес рабочего класса.

Партийное бюро и партком шах-

тоуправления «Ленинградсланец»
своевременно поправили зарвав-

шегося руководителя, объявили
ему строгое партийное взыскание.

В настоящее время он освобожден
от занимаемой должности.

Повышая активность и дисцип-

лину коммунистов, освобождаясь
от недостойных, партийные орга-

низации будут укреплять свои

ряды, повышать боеспособность,
усиливать партийное влияние на

решение задач коммунистического

строительства.

В ходе подготовки к обмену
партийных документов партийным
комитетам, бюро первичных орга-

низаций предстоит навести над-

лежащий порядок в учете комму-

нистов, в партийном хозяйстве.
Необходимо повсеместно прове-

сти тщательную сверку наличного

состава коммунистов с учетными

карточками. Надо внести в учет-

ные карточки все изменения, ко-

торые произошли в учетных дан-

ных членов КПСС, но еще не от-

ражены в партийных документах.

Кстати, сверка партийных доку-

ментов в партийных организациях

шахтоуправления «Ленинградсла-
нец» идет очень медленно, нару-

шаются установленные сроки, нет

должного контроля за этой рабо-

той со стороны партийных орга-

низаций.

Партийным организациям сле-

дует добиваться, чтобы каждый
коммунист строго выполнил инст-

рукцию по постановке и снятию с

партийного учета. У нас же

встречаются еще коммунисты,

которые снялись с учета в одних

партийных организациях, но не

встали на учет в других или вы-

были из района без снятия с уче-

та. Например, коммунист А. И.
Агапов состоит на учете в ком-

бинате «Стройдеталь», выбыл из

района в марте сего года и до

настоящего времени его не на-

шли.

Перед началом обмена каждая

первичная организация представ-

ляет в горком уточненный список

состоящих в ней на учете членов

партии.

Центральный Комитет КПСС
придает важное значение вопро-

сам организационно - техниче-

ской подготовки к обмену. Пред-
лагается в райкомах и горкомах

партии подготовить соответству-

ющие помещения для работы,
обеспечить сохранность чистых

бланков, организовать фотогра-
фирование коммунистов и так да-

лее.

В каждой партийной организа-

ции должен быть составлен план

практических мероприятий, на-

правленный на успешное прове-

дение обмена и повышение ак-

тивности  членов  партии.

Пленум ЦК КПСС определил,

что обмену подлежат все партий-

ные билеты и учетные карточки

образца 1954 года. Обмен доку-

ментов кандидатам в члены пар-

тии производиться не будет.

После завершения обмена ком-

мунисты, не обменявшие своих

партийных документов без ува-

жительных причин, будут счи-

таться выбывшими из партии, их

старые партийные документы ста-

нут недействительными и должны

быть  погашены.

Обмен партийных документов

имеется в виду проводить в строго

индивидуальном порядке, непо-

средственно в ГК КПСС. Персо-
нальная ответственность перед

КПСС за правильную выдачу но-

вых партийных билетов возлага-

ется на секретарей городского ко-

митета партии.

В ГК КПСС будет продуман
порядок обмена документов и

очередность  партийных  организа-

ций. Сроки обмена будут опреде-

ляться количеством коммунистов,

состоящих на учете в той или

иной организации, а также специ-

фическими условиями работы.

Каждый коммунист будет при-

глашаться в горком партии для

уточнения записей его в учетной
карточке и сверки ее с партий-
ным билетом.

Центральный Комитет КПСС
утвердил образцы новых партий-
ных документов. В соответствии

с указанием XXIV съезда КПСС
и пожеланиями коммунистов на

новых партбилетах будет помеще-

но портретное изображение осно-

вателя и вождя нашей партии

Владимира Ильича Ленина.

Учитывая многочисленные по-

желания и предложения, посту-

г'ившие от партийных комитетов,

первичных партийных организа-

ций, коммунистов, решено не со-

хранять на обложке и титульном

листе партбилета название ком-

партии союзной республики.

Лицевая сторона обложки пар-

тийного билета отныне будет
одинаковой для всех партийных
опганизаций КПСС. Помещенные
на ней надписи «Пролетарии всех

стран, соединяйтесь!», «Коммуни-
стическая партия Советского Со-
юза», «ЦК ,КПСС» даются только

на русском языке. В партбилете
вводится специальный титульный
лист. На нем для партийных ор-

ганизаций Российской Федерации
повторяется текст, данный на об-
ложке, а для парторганизаций со-

юзных республик этот текст де-

лается и в переводе на нацио-

нальный  язык.

Партийный билет нового образ-
ца рассчитан на 22-летний срок,

тогда как ныне действующий был
рассчитан на 16 лет. Содержание
учетной карточки члена КПСС в

основном сохраняется. Вместе с

тем в целях устранения имею-

щихся повторений в ней будут
укрупнены  отдельные   разделы.

Учетная карточка кандидата в

члены партии значительно умень-

шена в объеме, поскольку она,

как правило, действует только

один год.

Обмен партийных документов

— это важное общепартийное де-

ло, которое касается всех партий-
ных организаций, каждого ком-

муниста. Для того, чтобы обмен
прошел организованно, в строгом

соответствии с указаниями XXIV
съезда КПСС, надо обеспечить по-

ИЗ  ВЫСТУПЛЕНИЙ  В  ПРЕНИЯХ
Участники пленума приступили

к обсуждению доклада. Первому

слово предоставляется секретарю

партийного комитета шахтоуправ-

ления «Ленинградсланец» Г. Н.

Леонтьеву. Он говорит, что ком-

мунисты-горняки с одобрением

встретили постановление майско-

го Пленума ЦК КПСС об обме-
не партийных документов. Это
важное мероприятие послужит

дальнейшему укреплению рядов

нашей партии, мобилизации всех

коммунистов на успешное реше-

ние задач, поставленных XXIV
съездом   КПСС.

Партийные организации

шахт, — продолжает тов. Леонть-
ев, — работают по перспектив-

ным планам, в которых отражены

вопросы производства, воспита-

ния трудящихся. Центр воспита-

тельной работы перенесен на уча-

стки, в бригады и цеха. В связи

с этим возросла роль партийных
групп, повысилась действенность
партсобраний и ответственность

коммунистов за дела своей орга-

низации  и своего предприятия.

В шахтоуправлении немало чле-

нов партии, показывающих образ-
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цы в труде. Бригада проходчиков,

возглавляемая делегатом XXIV
съезда КПСС В. М. Кузнецовым,
прошла с начала года сверх пла-

на 400 погонных метров горных

выработок. Бригада горнорабочих
коммуниста Н. И. Павлюченкова
выполняет сменное задание на

120 процентов. Отлично работает
бригада проходчиков В. И. Мака-
рова, постоянно в творческом

поиске рационализатор П. И.
Антоненков. Вдохновенный труд

шахтеров позволил добыть сверх

плана за полгода около 5 тысяч

тонн   сланца.

Тов. Леонтьев вскрыл ряд недо-

статков, имеющихся в партийных

организациях и партгруппах, по-

делился опытом воспитательной

работы с молодыми коммуниста-

ми.

Директор совхоза «Аврора»
В. П. Акишин в своем выступле-

нии говорил о роли Коммунисти-
ческой партии — политического

руководителя советского народа,

боевого авангарда всех трудящих-

ся. Администрация совхоза в по-

вседневной практической работе
опирается на партийную органи :

зацию, на коммунистов. И это

приносит успех. Коллектив сов-

хоза взял высокие социалистиче-

ские обязательства в честь 50-ле-
тия образования СССР и крепко

держит слово. Полугодовое зада-

ние по продаже государству мо-

лока, мяса и яиц выполнено до-

срочно.

—   Наша главная задача сейчас,
— сказал тов. Акишин, — повы-

шение эффективности производ-

ства, его специализация. В реше-

нии этих вопросов главную роль

должны  сыграть  коммунисты.

К сожалению, продолжает тов.

Акишин, партийная организация

совхоза стареет, в ней 30 процен-

тов пенсионеров. Поэтому рядом

с активистами живут пассивные

члены партии. В ходе подготовки

и проведения обмена партийных
документов каждому коммунисту

будет дана объективная харак-

теристика его деятельности.

—    Перед нами стоит задача

огромной важности, — сказала

секретарь партбюро цементного

завода Ф. В. Иванова. — Обмен
партдокументов будет своего ро-

да смотром наших сил, проверкой
того, как мы осуществляем реше-

ния XXIV съезда КПСС Поэто-
му наша парторганизация основ-

ное внимание уделяет таким уз-

ловым проблемам, как четкое

планирование, проверка исполне-

ния ранее принятых решений, по-

вышение активности коммуни-

стов, совершенствование инфор-
мации и др. На недавно состояв-

шемся партсобрании резко крити-

ковали коммунистов-руководите-

лей, которые не выполняют пар-

тийные поручения в установлен-

ные сроки.

Администрация и парторганиза-

ция завода усилили работу с кад-

рами. На предприятии функцио-
нирует школа мастеров, школа

коммунистического  труда,    с  мо-

лодыми рабочими проводятся со-

беседования, объявлена беспо-
щадная борьба против пьяниц и

алкоголиков.

На трибуне начальник ПМК-102
В. П. Громов. Он рассказал о

больших задачах, стоящих перед

строителями, занятыми возведе-

нием жилья и производственных

помещений в совхозах района.
Несмотря на то, что план в этом

году на один миллион рублей
больше, строители успешно вы-

полняют его.

— Это, — говорит тов. Громов,

—   результат организационно-пар-

тийной работы, авангардной роли

коммунистов.

Партийная прослойка в ПМК-
102 незначительная,         поэтому

здесь придают большое значение

росту рядов парторганизации. Не-
давно, например, принят кандида-

том в члены КПСС В. Г. Баранков
—    бригадир бригады коммуни-

стического труда, кавалер ордена

Ленина. С такими людьми надо

работать, вовлекать их в партию.

—У нас на комбинате «Слан-
цы», — сказала электромонтер

печного цеха В. Д. Гладких, —

проведена сверка партийных до-

кументов, сейчас уточняется по-

рядок фотографирования комму-

нистов. Всю организационную ра-

боту подчиним дальнейшему со-

вершенствованию методов пар-

тийного руководства производст-

вом,         строгому соблюдению
ленинских норм партийной жиз-

ни.

Химики комбината досрочно,

22 июня, выполнили план первого

полугодия    по    выпуску товарной

вседневное       квалифицированное
руководство  этим  делом.

Задача всех партийных органи-

заций — держать под своим неос-

лабным контролем всю работу по

подготовке и проведению обмена
партийных документов, направ-

лять ее таким образом, чтобы она 5
содействовала повышению дейст-
венности всей партийной работы,
дальнейшему росту общественно-
политической активности комму-

нистов, успешному выполнению

задач, поставленных XXIV съез-

дом партии.

Подготовка к обмену партий-
ных документов в районе проходит ;,.

в обстановке трудового подъема ^
коллективов промышленных пред-

приятий и организаций, учрежде-

ний и совхозов, на основе широ-

ко развернувшегося социалисти-

ческого соревнования по досроч-

ному выполнению заданий девя-

той пятилетки и достойной встре-

че  50-летия  образования  СССР.

Промышленные предприятия

должны выпустить сверхплановой
продукции к концу года на сум-

му 1 миллион 800 тысяч рублей,
перевыполнить годовое задание

по росту производительности тру-

да в 1,5 раза,, а пятилетнее зада-

ние по росту производительности

труда выполнить за 4,5 года, при

этом обеспечить не менее 95 про-

центов прироста объема произ-

водства за счет повышения произ-

водительности  труда.

В текущем году необходимо
увеличить выпуск товаров народ-

ного потребления на 2 миллиона

рублей, в том числе культурно- -

бытового назначения и хозяйст-
венного обихода на 100 тысяч

рублей, с разработкой и освоени-

ем производртва восьми видов

товаров.

Совхозы района должны произ-

вести 18.400 тонн молока, 1.600
тонн мяса, 13 тысяч поросят, на-

доить на каждую фуражную ко-

рову не менее 3.180 килограммов

молока, иметь на 1 января 1973
года выходное поголовье коров

6.400  голов.

Городской комитет партии,

придавая большое значение пред-

стоящему обмену партийных до- Д
кументов, призывает партийные
организации, всех коммунистов со

всей строгостью и ответственно-

стью отнестись к этому важному

организационно - политическому

мероприятию и провести его на

высоком уровне.

продукции.    Досрочно  завершено

также    задание    по    реализации

продукции.  В мае принято новое ^
социалистическое      обязательство Ч
—   годовой  план  выполнить к  20
декабря.

Все это хорошо, говорит

тов. Гладких. Но, к сожалению,

есть в нашей работе досадные

промахи. Год тому назад в цехе

ПРАУ-2 был принят кандидатом

в члены КПСС В. А, Селюков,
который за время прохождения 4
кандидатского стажа не проявил

себя настоящим коммунистом, не

смог собрать рекомендаций. Ему
отказано в приеме в члены пар-

тии. Из этого случая на комбина-
те сделали соответствующий вы-

вод, но факт остается фактом.

На пленуме выступили секре-

тарь партийного бюро регенерат-

ного завода Л. П. Васильева, за-

меститель председателя партий-
ной комиссии при ГК КПСС
Г. Т. Челпанов, бригадир свино-

водческой фермы «Березняк» сов-

хоза «Сланцевский» А. А. Титов.
Они говорили о важности и от- ^
ветственности подготовки и про-

ведения обмена партдокументов,

делились опытом воспитательной
работы,  вскрывали недостатки.

Пленум принял постановление

и утвердил план мероприятий
горкома КПСС по подготовке и

проведению обмена партийных
документов.

В работе пленума ГК КПСС
принял участие и выступил с

большой речью член ЦК КПСС,
депутат Верховного Совета СССР,
пепвый секретарь Ленинградского
областного комитета КПСС Г. В
Романов. ^



НАШ  ЧИТАТЕЛЬ •   Делится воспоминаниями  •   Информи-
рует •   Рассказывает   о   хороших  людях
•   Критикует.

Ниногда   не *абУду   ДВА   ДЕТСТВА
Т Встретила я недавно

мальчика - дошкольни-

ка.

—  Как тебя зовут?
— спрашиваю.

—    Сережа Вишнев-
ский. — А потом охотно

ц рассказывает:

—   У меня есть соба-
ка. Зовут ее Белка. И
ест она колбасу и сало...

Слушала я моего но-

вого знакомого, и вспо-

миналось другое детство

—военное.

...Было это в первую

осень Великой Отечест-
венной войны. Работала
я на станции Понтонная
лод Ленинградом. И был

1> у меня сосед, такой же,

как этот, что стоит сей-

час передо мной. Только
звали его Миша.

Однажды мать того

Миши говорит:

—   Отправила я свое-

го сынишку за Ладогу.
А через два дня нам

объявили:
—   Поедете разбирать

вагоны...

А какие — не сказа-

ли. Узнала только на

месте: поезд, в котором

везли наших детей за

Ладожское озеро, немцы

разбомбили. Под отко-

сом лежали исковеркан-

ные товарные вагоны. А
в них — изуродованные,

окровавленные трупы

мальчишек и девчонок.

До этого я смерти не

видела. И стояла пора-

женная: ведь фашист-
ские летчики видели

красные кресты на ва-

гонах. В кого они бро-
сали бомбы? В детей!

В сорок третьем ушла

в армию. Немцы уже от-

катывались назад: били
их на всех фронтах.

И еще не забуду уви-

денного в 1944 году.

Наша часть пришла в

Струги Красные. Остано-
вились на окраине.

Нужна была вода. По-
дошли к колодцу, а он

доверху завален трупа-

ми. Там большей частью

— дети и старики. Все
страшно изуродованы.

Позже стало известно,

что это были заложни-

ки.

...А сейчас передо

мною стоит Сережа, ве-

селый, счастливый...

Старательно рассказыва-

ет о своей беззаботной
жизни. И так хочется,

чтобы это счастье было
вечным, чтобы эти Се-
режи, Миши никогда

больше не погибали, не

слышали разрывов бомб,
страшного воя снарядов.

Пусть будет мир на зем-

ле!
Е. БУЛКИНА,

участница Великой

Отечественной вой-
ны.

НАШ   БЫТ

^Квартира

полна

неожиданностей
Приятно жить в отремонтиро-

ваннеж квартире. Но на своем

впыте я убедилась, что не всегда

■охватывает такая радость. С внеш-

ней стороны все выглядит ка7:

нельзя лучше.   Что же тогда ом-

^рачило наше настроение? Прежде

всего, приехав, мы долго не могли

понять, каж же открыть дверь.

Замка нет, а дверь не открывает-

ся.

Наконец мы попали в кварти-

ру. Опасаясь, как бы ноги не при-

яиплн к полу, осторожно прошли

в комнату. Неожиданности под-

стерегали на каждом шагу.

^ Задержавшись в кухне, я не-

вольно обратила внимание на

стены. Сквозь голубую краску ме-

стам* проглядывали белые пятна.

С окнами повторилась та же ис-

тория, что и с дверью. Правда,
^сейчас картина несколько преоб-

разилась. Дверь хоть подвязывай,
чтобы она не открывалась, а в

окнах появились щели. Может
быть, это было предусмотрено для

вентиляпии?

До ремонта у нас была плита.

Ничего плохого за ней не замеча-

ли. Сейчас новая плита. Пока она

топится, из окна клубами валит

дым. Как-то соседка сказала: «Вы
что сидите, не видите, что у вас в

' доме горит?». Если сделаешь по-

*. пытку открыть дверцу плиты, то

из щелей вылетает сажа.

Пишу и слышу легкое потрески-

вание, очевидно, это отстают обои
от стены. Жду, когда же теперь

рассохнется пол, и думаю, чем за-

мазывать щели.

Кочется «поблагодарить» стро-

итеяея ЖКО шахтоуправления

« Леюшградсланец», производив-

ших ремонт.

М. ФЕДОРОВА.

Э<^-            ул. Горняков, дом № 34,

кв. № 2.

А    КАК    БЕЗ    ВОДЫ?
Мы, жители дома М 55 по ули-

це Ломоносова, живем второй ме-

сяц без воды. Думаем, что объяс-
нять наше положение излишне.

Колонка по соседству не работает.
Помогите, пожалуйста. В домоуп-

равление обращались неоднократ-

но, но проку нет.

Причта, как выяснилось, в

том, что нет труб нужного рамет-.

ра. Когда же они будут?

АЛЕКСЕЕВА, СТРЕЧЕНЬ,

ИВАНОВА и другие. Всего
одиннадцать подписей. Ул.

Ломоносова, дом № 55.

ОТ РЕДАКЦИИ: Положение, в котором оказались жильцы дома

ДГ° 55, действительно тяжелое. Конечно, отсутствие нужных водопро-

водных труб — причина уважительная, но она не решает проблемы.

В данном случае получилось как у нерадивого хозяина: со-

брался в лес — и зипун шить.

Когда же будут трубы? Этот вопрос жильцы дома задали от-

нюдь не из праздного любопытства.

КОНЦА   НЕ    ВИДНО
Мы, жители Октябрьского пере-

улка, просим, чтобы заасфальти-
ровали дорогу. Весной и осенью

утопаем в грязи. Вот уже три го-

да, как сюда завезли породу, а ра-

боту до конца не доводят. Ходим

Да   ипо камням, спотыкаемся,

дворнику хлопот хватает.

МАКАРОВА,   МОИСЕЕВА,

ПЕТРОВ,         ТИХОНОВИЧ,

ЛОМАКИН.

НЕЗВАНЫЕ   ГОСТИ
Живет на Втором поселке пен-

сионерка К. Е. Егорова. Ей 78

лет. Люди ходят к ней то за со-

ветом, то за какой-либо помощью.

И никому Клавдия Егоровна не от-

казывает. Любят все^эту старуш-

ку за ее доброе сердце и отзыв-

чивость на чужую беду. Она очень

трудолюбива, выращивает цветы

на радость людям.

Но вот к ней пришла беда: за-

брались в сад хулиганы и вырва-

ли все цветы, даже с корнями, а

грядки с рассадой вытоптали. А

сколько трудов положила она, что-

бы вырастить эти цветы. И у кого

только руки поднялись на такое

злое дело.

У нас в   районе лесокомбината

почти в каждом саду побывали не-

званые гости. Например, из мое-

го сада унесли тюльпаны. У

А. Максимовой, проживающей по

улице Деревообделочников, вытас-

кали с корнями все цветы и вы-

топтали ГрЯДКИ;

Я своими глазами видела, как

забирался в огород верзила, а его

поджидала на мосту подружка. Но

что я могла с ними поделать?

Когда видишь такое, стыдно

становится за тех, кто это делает.

А вот самим хулиганам хоть бы

что. И невдомек им, что они свои-

ми неприглядными поступками

бросают тень на других хороших

парией.
В. ЩИПУНОВА.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПНСЕИ
Рабочий Сланцевского лесопункта И. Токарский, проживающий в

посеже Негуба, жаловался на то, что долго не ремонтируют квартиру.

Как сообщил в редакцию начальник лесопункта В. К. Голиков,

факты правильны. В настоящее время квартира ремонтируется.

О     ЛЮДЯХ     ХОРОШИХ

ВСЕГДА ПОСОВЕТУЕТ...
Как приятно бывает надеть хорошо сшитую одежду или обувь.

Большое значение имеет в быту и химчистка. Чистят костюмы, паль-

то, трикотажные вещи и многое другое.

В приемной химчистки вас приветливо встретит приемщица

Л. А. Никифорова. Она подскажет что почистить, а что покрасить и

в какой цвет.

Уходишь из мастерской всегда с хорошим настроением. В книге

отзывов и предложений в адрес Любови Александровны записаны

одни благодарности. Спасибо от души за хороший прием.

РАКИТИНА.

С ПОМОЩЬЮ ПЕДАГОГОВ
Просим поблагодарить через газету коллектив Сланцевской

школы № 1 в лице директора А. П. Васильева, завуча Т В Фуро-

вой и педагогов Г. П. Савиновой, В. П. Загребиной, Э. Н. Глушенко-

вои, К. И. Терентъевой, Н. Н. Алексеевой, 3. В. Морозовой, С В
Кобзевой.

Наша дочь, учась в шестом классе, заболела тяжелой болезнью,

приковавшей ее надолго к постели и лишившей возможности дви-

гаться. Педагоги очень чутко отнеслись к ней. Несмотря на то, что

загружены на основной работе, они уделяли ей время, систематиче-

ски на протяжении четырех лет ходили домой заниматься с нашей

дочерью. Только благодаря этому Тамара наравне с другими смогла

получить аттестат зрелости.

Большое спасибо учительскому коллективу.

Г. ЧЕРЕВКО, А. ЧЕРЕВКО - родители.

ВЫРАСТИЛИ МНЕ  СЫНА
Я постоянно с благодарностью вспоминаю людей, которые мне

помогли в трудные годы жизни. Мои дети Леня и Рита Блиновы,

Алла Мориц учатся в школе-интернате № 1. Их воспитанием я

очень довольна. Леня нынче окончил восемь классов, а потом ему

еще предоставили отдых вместе с другими ребятами. Давно ли он

был первоклассником, а теперь уже. юноша — высокий, спокойный.

Школа ему привила все хорошие качества.

Я хочу сказать материнское спасибо всем учителям, воспита-

телям, тем, кто учил, кормил, лечил и ухаживал за ними. Особенно

директору Юрию Ивановичу Колтуновичу, который и устроил детей
в интернат.

М. МОРИЦ,
Дер. Верхоляны Гдовского района,

В   ДЕНЬ   СВАДЬБЫ
Неизгладимое впечатление остается в жизни от свадьбы. В этот

день кажется и солнце светит по-иному. Оно становится ласковее

теплее, приветливее.

В нашей стране все сделано для того, чтобы человек был

счастливым. Для наших молодоженов в этот день были предостав-

лены светлое уютное помещение, музыка, красиво оформленные сто-

лы в столовой третьей шахты. Готовили и сервировали их повар

Надежда Николаевна Корниенкова и рабочая Мария Паладьевна

Иванова. Гости чувствовали себя хорошо. Спасибо вам, неутомимые

труженицы Надежда Николаевна и Мария Паладьевна, за проявлен-

ную заботу.
Семья ЗАХАРОВЫХ.

НЕ   ТОЛЬКО   САМИ
Работники аптек района за-

готовили и сдали на ленин-

градскую галеновую фабрику
свыше 300 килограммов цветов

и листьев ландыша. План заго-

товки выполнен. Ландыш, про-

израстающий в лесах Слан-
цевского района, содержит

много действующих веществ.

Сбор его — трудоемкая рабо-
та, к тому же собранный лан-

дыш в тот же день поступает

в  производство.

В сборе ландыша участвуют

коллективы всех аптек района.
Выезжает половина штата. А
те, кто остается в аптеке, не-

сут  двойную  нагрузку.

Активное участие приняли

в сборе управляющие Долож-
ской аптекой М. П. Храмцова
и Лучкинской — Ф. Н. За-
грядская. Они привлекли к

участию в сборе ландыша мед-

работников  аптечных пунктов.

Серьезно  отнесся    к    меро-

приятию зам. главного врача

центральной районной боль-
ницы  Л.  М.   Бонфельд.

Он отправил на заготовку

ландыша пятерых медработни-

ков. Самое активное участие

принял коллектив Сланцев-

ской аптеки. Такие сотрудни-

ки, как 3. Г. Гаврилова, Н.А.
Малыхина, А. Н. Шершнева,
Н. И. Новичкова не только

участвовали в сборе сами, но

даже пригласили родственни-
ков.

А. ГУЛЯЕВА,
управляющая         Сланцев-
ской аптекой.
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ВСЕ   ПО   СИЛАМ
В печати сейчас много гово-

рится о значении Всесоюзного
физкультурного            комплекса

ГТО. И повсюду этому важно-

му вопросу придается большое
внимание.

Члены нашего клуба люби-
телей бега, начиная с апреля

этого года, активно включи-

лись в сдачу нормативов ново-

го комплекса ГТО. Собираясь
каждое воскресенье или суб-
боту на стадионе «Химик»,
после активной разминки и

комплекса утренней гигиени-

ческой гимнастики под руко-

водством врача Е. М. Сальни-
кова мы совершаем легкий бег

продолжительностью от 50 до

100 минут. Путь наш лежит

по лесным тропинкам, веду-

щим в деревни Залесье и Пес-
вицы, по живописным берегам
речки Кушелки. После такого

хорошего прогревания под ко-

нец тренировки мы включаем

сдачу норм очередного норма-

тива ГТО.
Так, в апреле все члены клу-

ГТО на марше

ба с лихвой уложились в нор-

матив по кроссу и прыжкам в

длину с места. В мае сдали

нормативы по бегу на 60 мет-

ров и метанию гранаты. 60
метров за 12,5 секунды про-

бежали А. С. Ефремова, 3. М.
Новикова, В. И. Пискунова.
3. А. Краснова — за 11,5 се-

кунды, а П. И. Анисимова —

за 11 секунд.

Сдача нормативов ГТО так-

же показала, что эти нормы

так сразу не осилишь, что

здесь требуются определенная

тренировка и систематическое

занятие физкультурой. Неко-
торые из нашего клуба не

смогли сразу сделать то коли-

чество сгибаний и разгибаний
рук в упоре, которое требуется
по норме. Однако при каждо-

дневной тренировке они доби-
лись того, что и этот норма-

тив был сдан.

У женщин пока не получа-

ется бросок гранаты. И вот

почти каждое воскресенье они

пробуют свои силы в этом ви-

де спорта.

В июне мы приступили к

сдаче комплекса по плаванию.

23 июня Н. И. Краснов, В. И.
Пискунова, 3. М. Новикова и

другие успешно проплыли 100
метров в бассейне у стадиона

«Химик». Эта первая проба
сил по плаванию показала, что

в этом бассейне можно с успе-

хом организовать и массовый
прием норм комплекса ГТО по

плаванию.

Члены нашего клуба люби-
телей бега с большой радо-

стью и воодушевлением сдают

нормы нового комплекса ГТО,
этого комплекса радости, тру-

да и здоровья.

Приглашаем в наш клуб же-

лающих укрепить свое здо-

ровье, быть бодрыми и жизне-

радостными.
Е.  ПИСКУНОВ,

руководитель клуба.

Ш ъ л и с т в у — б о А!

СУДЯТ   ТОВАРИЩИ
Нельзя сказать, что эти люди—

давние пьяницы. Но стали заме-

чать, что рабочие ПМК-102 плот-

ник . Владислав Васильевич Сип-
лов, бетонщик Петр Николаевич
Соколов и каменщик Анатолий
Александрович Николаев вдруг

появятся на рабочем' месте в не-

трезвом состоянии.

Жаль было руководству Их на-

казывать строго. Сиплов, правда,

получил ряд выговоров, а Соколо-
ва и Николаева пожурят, побесе-
дуют с ними и думают, что люди

поняли.

А они — нет. Начали зло'

употреблять добротой руководите-

лей. И вот результат — участи-

лись случаи пьянки на работе.
— Хватит! — оказали рабочие.
И 16 июня 1972 года рано ут-

ром в красном уголке второго уча-

стка во главе с заместителем пред-

седателя товарищеского суда

бригадира комплексной бригады
Б. Е. Кудрявцева состоялся разбор
нарушителей дясцигошны Сиплова;
Соколова и Николаева.!

Стыдно ям было стоять     перед

^

1

теми, с кем рядом проработали
много лет. А ведь Соколов был пе-

редовым рабочим, его фотография
заносилась на Доску почета, и до

пенсии осталось ему 2 года.

В своем выступлении прорабы
И. П. Аркадьев, Ю. А. Родионов,
бригадир комплексной бригады
Б. Е.- Кудрявцев охарактеризовали

товарищей. Много было сказано в

их адрес как отрицательного, так

же и положительного.

— Они умеют работать, — го-

ворили выступающие, —. но при-

дется исправляться и немедленно.

Товарищеский суд вынес реше-

ние: за пьянку в рабочее время

плотника Сиплова перевести на

нижеоплачиваемую работу сроком

на 15 дней. Рабочим Соколову и

Николаеву      объявить      строгий
выговор.

В. СОКОЛОВА,

начальник отдела кадров       ■«

ПМК-102.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, б ИЮЛЯ

9.30 — Программа передач. 9.35
—  Новости. 9.45 — Для школьни-

ков: «Спортивная юность». На-
встречу Всесоюзной спартакиаде

школьников. 10.15 — Цветное те-

левидение. Французский художе-

ственный телефильм «Письма с

моей мельницы». 11.35 — «В эфи-
ре — «Молодость»: «Целина-72».
12.10 — «Музыкальный монолог».

Музыкальный фильм Ленинград-
ской телестудии. 12.55 — «Инду-
стрия океана». 13.15—13.20 — Но-
вости; 16.25 — Программа пере-

дач. 16.30 — «Русская речь». 17.15
—  Для школьников: «Вам отвеча-

ют ученые». 17.45 — «Страницы
жизни киргизского села», переда-

ча 4-я. 18.00 — Новости. 18.10 —

Концерт, 18.30 — «По вашим

письмам». 19.00 — Чемпионат
СССР по футболу: «Динамо»
(Киев) — «Динамо» (Тбилиси).
21.00 — «Время». 21.30 — «Кино-
искусство Страны Советов»: худо-

жественный фильм «Броненосец
Потемкин»  («Мосфильм»).

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 6 ИЮЛЯ

16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «Дорога легла за эква-

тор». Документальный фильм.
18.00 — Программа передач и

новости. 17.10 — Художествен-
ный телефильм «Фанос-неудач-
ник». 18.40 — «Праздник в Сама-
ли». Документальный фильм. 19.00
—  Чемпионат СССР по футболу:
«Динамо» (Киев) — «Динамо»
(Тбилиси). Передача из Киева.
21.30 — «По тропам Великих
Лук». 22.00 — «Актуальная каме-

ра». 22,20 — «Джакомо Манцу».
Документальный фильм. 22.30 —

23.30 — «Олимпийские игры».

ПЯТНИЦА, 7 ИЮЛЯ

16.05— «За все в ответе». Доку-
ментальный фильм. 17.45 — «Стра-
ницы жизни киргизского села».

Передача 5-я. 18.25— «Самый обыч-
ный рейс». Документальный
фильм Одесской телестудии. 19.00
—   «Азбука садоводства»: июль.

19.30— «Дни литературы и искус-

ства РСФСР в Молдавской ССР»:
заключительный концерт (из Ки-
шинева). 21.45— «ЭРФ— реклама».

22.00 -г- «Актуальная камера».

22.20 — 23.25 — Молдавский ху-

дожественный фильм «Один пе-

ред любовью».

ЛЮБОВИ ПЕТРОВНЕ САСКО

Коллектив швейной фабрики поздравляет с днем рождения, же- |
| лает отличного здоровья, счастья в личной жизни и успехов в труде. !

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 5 июля

— «Прерия». Начало в 17, 19, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
5 июля — «Цветок персика». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 5 июля

— «Ференц Лист». Начало в 10,
12.50, 15.40, 18.30, 21 час 15 мин.

6 июля— Сборник мультфильмов
№ 3. Начало в- 10 часов. «Ференц
Лист». Начало в 12, 15, 18.10,21ч.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 июля -

«Тайна фермы «Мессе». Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ   ТЕХНИКУМ

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
НА СПЕЦИАЛЬНОСТИ:

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ
ПРЕДПРИЯТИЙ, ОБОРУДОВАНИЕ ХИМИЧЕСКИХ
ЗАВОДОВ — на I, II и III курсы,

ПРОМЫШЛЕННОЕ И ГРАЖДАНСКОЕ СТРОИ-
ТЕЛЬСТВО — на I курс,

ТЕХНОЛОГИЯ НЕФТИ И ГАЗА — на II курс.
Условия приема общие для всех техникумов.

Для поступающих на базе 8 классов с 15 июня ра.-

ботают   платные   курсы по подготовке к экзаменам.

Адрес техникума: ул. Ломоносова, дом № 10, теле-

фон № 508.

СЛАНЦЕВСКИЙ УЧАСТОК
УПРАВЛЕНИЯ «РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

ПРОДОЛЖАЕТ ПРИНИМАТЬ

МУЖЧИН ДЛЯ РАБОТЫ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ!
С Л Е С А Р Я,
МОНТАЖНИКА,
ГАЗОРЕЗЧИКА,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, цементный завод,

участок РЭФ.
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КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

СКАВАТОРЩИК,
МПРЕССОРЩИК,
РМОВЩИКИ,
ЕКТРОСВАРЩИК.

СЛАНЦЕВСКОЙ   ПРОЕКТНОЙ   ГРУППЕ
ПРИ СЕВЕРО-ЗАПАДНОМ СМУ
ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ИНЖЕНЕРЫ,
ТЕХНИКИ.
Обращаться в  отдел кадров СМУ    треста «Коксо-

химмонтаж».

АДМИНИСТРАЦИЯ КИНГИСЕППСКИХ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ „ЛЕНЭНЕРГО" |

ОБРАЩАЕТСЯ
К РУКОВОДИТЕЛЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ, ПРЕДСЕДАТЕЛЯМ

КОЛХОЗОВ, ДИРЕКТОРАМ СОВХОЗОВ, А ТАКЖЕ КО ВСЕМ
ГРАЖДАНАМ с просьбой проявлять особую осторожность при про-
изводстве работ и хождении вдоль воздушных линий электропере-

дачи.
Из-за бури, грозы или падения деревьев провода электролинии

могут быть оборваны. При пробое изоляторов железобетонные опоры
могут находиться под высоким напряжением. Прикосновение челове-
ка к железобетонным опорам, а также приближение к оборванному
проводу ближе чш на 15 метров грозит смертельной отасносгью.

ГРАЖДАНЕ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ!
При обнаружении оборванного провода звоните по телефонам

№№ 21-09, 35-01 или сообщите по адресу: г. Сланцы, ул. Кирова,
дом № 32.

а

КО ВСЕМ ОРГАНИЗАЦИЯМ
И ГРАЖДАНАМ РАЙОНА
Постановлением Совета Министров СССР № 2866 от 30 иояб-

ря 1953 года установлена охранная зона вдоль линии электрооерс-

дач: для воздушных линий — шириной 30 метров, для кабельных
— 1 метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и повреждений ли-

ний электропередач запрещено:

1.  Производить земляные работы без письменного разрешения

руководства электросетей в населенных пунктах, кроме селыжохо-

зяйственных работ в огородах и садах.

2.  Устанавливать в зоне воздушных линий электропередачи

скирды и ометы хлеба, соломы, сена, склады удобрений и материа-

лов, загоны для скота, возводить постройки, разводить костры и

спиливать деревья.

Сельскохозяйственные работы под линией электропередач мож-

но производить машинами высотой не более трех метров.

Администрация Кингисеппских электросетей.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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